

Venezuela: Presidente invitó al pueblo a acompañar diálogo político



Caracas, 3 nov (RHC) El presidente de Venezuela Nicolás Maduro, invitó este 3 de noviembre al pueblo a acompañar el de diálogo entre el gobierno y la oposición para lograr la estabilidad política en el país.

Indicó el primer mandatario que apenas se están dando los primeros pasos del proceso y toda la nación debe seguir y alentar la consolidación del intercambio con la derecha.

Durante una reunión con parte del gabinete ejecutivo, en el Palacio de Miraflores, Maduro saludó la concentración popular que arribó a las zonas aledañas al inmueble para defender la Constitución.

"Ese es el pueblo que quiere paz, ante las amenazas que habían y que quedaron en el ambiente", enfatizó, e hizo referencia al ultimátum que algunos dirigentes de la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) intentan dar al gobierno limitando el diálogo bilateral a 10 días.

Además, manifestó que la democracia protagónica que se construye en Venezuela se consolida con un pueblo empoderado, con iniciativa permanente.

El Jefe de Estado venezolano consideró que los procesos de paz han arrancado bastante bien, pero todavía deben fortalecerse.

La próxima reunión entre el Gobierno y la oposición venezolana está prevista para el 11 de noviembre.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110926-venezuela-presidente-invito-al-pueblo-a-acompanar-dialogo-politico>



Radio Habana Cuba